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BILAN DE L̓ OLYMPIADE1
Faits marquants

+ 1965 licenciés
17 606 au 31.08.2024

+ 25 stages 
montagne

+ Restructuration du parcours de formation Montagne
+ Digitalisation des compétitions
+ Introduction des compétitions para-escalade
+ …

+ 50 compétitions 
régionales 

+ 220 sorties du mur 
mobile

+ 15 stages canyon

+ 20 rassemblements ERJE

3 CQP



PRESENTATION DE LA 
NOUVELLE LISTE2



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Patrick RIVERA
Jʼai commencé lʼescalade il y a 36 ans. Après avoir été compétiteur et moniteur 
dʼescalade, je me suis engagé en tant que dirigeant et officiel (juge de bloc et de 
difficulté).
Jʼai été président de l A̓ssociation Vincennoise dʼEscalade et du CT94. Je suis 
Président de la Ligue IDF depuis 2021 et je souhaite poursuivre le développement 
des activités de la Ligue.

Adeline PREVOST
Licenciée depuis 10 ans au club Villennes Escalade, initiatrice SAE, officiel en bloc et 
difficulté, je suis également présidente du club depuis 5 ans et présidente du CT78 
depuis 6 ans.
Secrétaire de la Ligue IDF ces quatre dernières années, je souhaite continuer de 
participer au développement de la Ligue IDF aux côtés dʼune équipe de passionnés ! 



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Christian LEMAIRE
Actuel trésorier de la Ligue Ile de France, membre du club Aspala Antony Escalade et 
responsable de la commission compétition de l A̓spala.
Juge et Président de Jury national.
Je grimpe en salle et en falaises depuis de nombreuses années. Licencié FFME depuis 
2010.

Line LAURENT
Bénévole au sein du club Assga Escalade en tant quʼencadrante je suis également juge 
lors de compétition fédérale.
Membre de la commission compétition de la Ligue IdF lors de la dernière olympiade



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Thierry SERIN
Passionné de montagne et d'escalade depuis de nombreuses années, je suis 
licencié FFME depuis 2008. Adhérent du club ASPALA d'Antony depuis cette 
date, j'ai aussi créé en 2020 une section escalade au sein du Club sportif du 
ministère des finances dont j'assure la présidence. Depuis 2012, j'ai occupé 
différents mandats bénévoles au sein de l'ASPALA (secrétaire puis trésorier), de 
la Ligue (trésorier, responsable commission montagne) ou même au niveau 
national (membre de la commission de discipline et de la commission 
multiactivités de la Fédé...). 
Titulaire des brevets d'instructeur montagnisme, d'initiateur alpinisme et 
d'initiateur ski-alpinisme, j'encadre aussi régulièrement des stages montagne et 
escalade pour la Ligue ou mes deux clubs. 
Les activités en montagne et en site naturel constituent clairement les domaines 
dans lesquels je m'investirai encore si je suis à nouveau élu pour cette 
olympiade !



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Charlotte LEMAIRE
Licenciée FFME depuis 2010, je fais partie actuellement de la commission compétition de 
la Ligue Ile de France et du club ASPALA Antony Escalade.
Je suis juge national et président de jury régional.
Je grimpe en salle et en falaises depuis de nombreuses années.

Franck MATHUBERT
Licencié depuis 2010 au club AltiʼRoc Grigny 91, je suis arrivé à lʼescalade par ma 
fille.
Juge de bloc et de difficulté en 2010, puis PDJ en 2016 et formateur pour les futurs 
juges. Membre de la Ligue depuis 2013, jʼai participé aux commissions ERJE, 
compétition et canyon. 
Depuis la dernière Olympiade, jʼai pris la responsabilité de la commission Canyon 
afin de mettre en place la 1ère Equipe Régionale Canyon. Je souhaite poursuivre ce 
projet avec cette nouvelle équipe.

Et cʼest pourquoi, nous attendons vos candidatures pour la 
nouvelle promotion de lʼéquipe Régionale Canyon!



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Manon HAMELLE
Licenciée depuis 2011 dans différents clubs d'escalade d'île de France, je pratique 
l'escalade en compétition depuis petite. J'ai pu avoir la chance de participer à plusieurs 
compétitions nationales. En parallèle, je suis en 3ème année de STAPS entraînement 
sportif avec la spécialité escalade.
Je viens d'intégrer la Ligue IDF cette année et je suis ravie, je souhaite être à vos côtés 
pour vous aider au développement de cette Ligue IdF.

Yoann BALLURIAUD
Je pratique lʼescalade depuis plus de 25 ans. Jʼapprécie autant la SAE que la SNE avec 
un faible pour Bleau.
Jʼai commencé comme adhérent au sein dʼun club avant de passer par Initiateur, 
Gestionnaire mur, juge et maintenant Président de mon club dʼenfance le Club 
dʼEscalade de Beaumont.



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Magali PONS
Jʼai débuté lʼescalade en 2016 au club ASPALA dA̓ntony. Jʼai très vite souhaité mʼinvestir 
au CA du club, en tant que secrétaire puis en tant que présidente. Initiateur SAE en 2018, 
jʼai débuté la compétition il y a 8 ans et passé la formation de juge de diff en 2019.
Jʼai rejoint le Codir de la Ligue il y a 6 ans au sein de la commission médicale puis en 
tant que secrétaire durant 2 ans. Depuis 2021, je suis responsable de lʼEquipe Régionale 
Jeunes dʼEscalade FFMEIDF.

Franck ROBIN
Membre du CLub92Cmcas. Initiateur escalade depuis 1998, initiateur alpinisme depuis 
2008 et ski-alpinisme depuis 2019. Jʼencadre pour mon Club depuis 1998 et la Ligue 
depuis la mise en place des activités montagne.
Je pratique lʼalpinisme depuis 45 ans. Quand lʼactivité ski-alpinisme est arrivée à la 
Ligue, jʼai été participant puis rapidement encadrant. Nous n'étions que 3 encadrants 
jusque-là, nous avons monté une équipe ERSA qui est en cours de formation depuis 
l'année dernière. 
Je suis candidat pour faire vivre et souder cette équipe renforcée afin de proposer 
plus de stages pour la Ligue.



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Isabelle GOURJON
Arrivée à l'escalade par mes enfants, j'ai très vite pratiqué l'escalade en salle et les 
activités de montagne en général. Présidente de l'ESMassy escalade depuis 3 ans, je 
suis particulièrement investie dans la compétition et participe à l'évolution des process, 
à l'organisation des compétitions locales et régionales. 
Bénévole sur les JO et JOP cet été, je peux confirmer que le volontariat apporte à soi 
autant que cela apporte aux autres. Je souhaite continuer à travailler au sein de cette 
belle équipe de la ligue Ile de France.

Frédéric LEGENDRE
Passionné de montagne depuis de nombreuses années notamment à travers le ski et la 
randonnée, je pratique lʼescalade et suis licencié FFME depuis 2013.
Initiateur alpinisme depuis 2020, je co-encadre notamment des stages alpinismes et 
cascades de glace pour la Ligue IdF. 
Depuis octobre 2022 je suis responsable activité Alpinisme et ERA. Je souhaite 
poursuivre et approfondir mon engagement bénévole pour de cette nouvelle 
olympiade.



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Noémi POIRSON
Passionnée de montagne et dʼescalade, je suis allée à la conquête de l A̓concagua en 
1999.
En 2014, jʼai rejoint la FFME. Je me suis investie en tant que bénévole au sein du club 
Agrippine dans le 92. Je me suis formée à lʼencadrement, aux EPI et à lʼarbitrage.
Membre du Codir de la Ligue et de la commission compétition depuis 2019. Et jʼai 
intégré le CT92.

Laurent DE CORDOVA
Je suis licencié au club imagine escalade en Seine-et-Marne depuis plus de 10 ans,  
parents de compétiteurs,  j'ai été formé juge de difficulté et de bloc,  nouvellement 
formé président de jury,  j'aime autant la compétition que la montagne. 
Je souhaite m'investir et à participer au développement de la Ligue IdF aux côtés 
dʼune équipe de passionnés !



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Audrey CHATILLON
Membre de Pantin Escalade.
Pratique lʼalpinisme et lʼescalade depuis 2016. Initiatrice Montagnisme après avoir 
participé à lʼEquipe Régionale de Montagne Féminine 20172018
Membre du Codir de la Ligue de la commission montagne depuis janvier 2019.

Patrice LADOY 50 ans cette année)
Je grimpe en salle et en extérieur depuis presque 20ans et je suis licenciée FFME 
depuis 2015. Depuis quelques années déjà, je suis Initiateur Escalade et gestionnaire 
EPI au Club de Suresnes Escalade 92) pour lequel jʼencadre quelques sorties. Depuis 
2023 je suis Initiateur Alpinisme après avoir suivi le cursus des Equipes Régionales et 
depuis cette année je suis Instructeur Montagnisme... Vous lʼauriez compris toutes les 
occasions sont bonnes pour faire découvrir la montagne sous toutes ses formes.
Je souhaite rejoindre lʼéquipe de la Ligue Ile de France pour prolonger ce que je fais 
déjà au sein de lʼEquipe Régionale Montanisme cʼest-à-dire contribuer à la formation 
des futurs initiateurs.



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Sonia BREHIN
Passionnée de Montagne toutes saisons, je pratique l'escalade loisir/bien-être depuis 
les années 1990. Je suis investie dans le club de Sartrouville depuis 6 ans; en tant que 
bénévole, puis juge de bloc N2 et référant développement durable depuis 2 ans. 
J'ai eu la chance d'être volontaire pendant les JO Paris 2024 et j'ai hâte de retrouver 
cette énergie au sein du Comité de la Ligue D'Ile de France.

Francis CREMER

J’ai découvert l’escalade en 2009 grâce à l’inscription de ma fille au club ASE Montagne Escalade, puis 
au club Omnisports de Courcouronnes, où j’ai officié comme président durant six ans. En 2016, j’ai 
remplacé le président démissionnaire du CT Essonne et, en 2024, je postule à la présidence du CT Paris. 

Tout au long de ces quinze années, bien que je n’aie jamais pratiqué cette discipline, j’ai toujours œuvré 
à développer et promouvoir l’escalade dans la ville et le département à travers des manifestations 
culturelles et artistiques. Aujourd’hui, je suis très impliqué dans la gestion de la forêt de Fontainebleau 
et dans l’impact des grimpeurs sur celle-ci. Je souhaite désormais mettre mon expérience et ma 
détermination au service de la Ligue FFME de l’Île-de-France.



NOTRE ÉQUIPE2
Liste candidate pour lʼolympiade 20242028

Céline GOUDARD
Je suis licenciée au GERC depuis 2011.
Je me suis investie dans mon club comme secrétaire. Puis au niveau du CT95 en 
tant que trésorière pendant 3 ans, puis  présidente du CT depuis 4 ans.
Je suis aussi juge de blocs et de difficulté et Présidente de Jury depuis 5 ans. J'ai 
également la casquette de formatrice des officiels depuis 2 ans.
Je suis très investi dans mon département ( surtout pour les compétitions et les 
formations !) et souhaite mettre mon expérience et ma motivation au profit de la 
ligue.



NOTRE PROGRAMME… EN BREF 
!3



• Consolider la dynamique des équipes régionales alpinisme (ERA) et montagnisme (ERM) pour 
faire suite à la refonte du cursus de lʼéquipe régionale montagnisme lors de la précédente 
olympiade,

• Poursuivre le développement de lʼéquipe régionale ski-alpinisme (ERSA),

• Former les licenciés, recycler les encadrants montagne,

• Proposer une offre de stage montagne toujours plus nombreuse et diversifiée, adaptée à la 
demande des licenciés (multi activités, découverte…). Attirer de nouveaux pratiquants, y 
compris non licenciés avec les licences découvertes,

NOTRE PROGRAMME MONTAGNE3
Thierry SERIN



• Améliorer la notoriété des activités montagne de la 
ligue par une meilleure communication. Organiser 
une journée de la montagne en Île-de-France afin de 
mieux faire connaître nos activités, nos stages et 
nos équipes régionales,

• Proposer une offre de service et un soutien 
technique à destination des clubs souhaitant 
développer une activité montagne,

• Animer un réseau de référents « montagne » au 
sein des clubs.

NOTRE PROGRAMME MONTAGNE3
Thierry SERIN



• Poursuivre lʼéquipe régionale avec pour objectif de 
constituer un ensemble dʼinitiateurs permettant de 
proposer des stages aux licenciés,

NOTRE PROGRAMME CANYON3
Franck MATHUBERT



• Refonte de lʼorganisation de la commission compétition pour une 
meilleure organisation,

• En complément de lʼorganisation des Championnats Régionaux, 
poursuite du développement actuel :
• Continuer lʼorganisation de compétition nationale et open régional 

handi,
• Renforcer le circuit des compétitions U12U14,
• Introduction dʼune Coupe de Ligue.

• Maintien de la qualité de la Commission Compétition tant par l’organisation des 

compétitions ou la formation des juges, nous permettant notamment d’accueillir de 

plus en plus de sélectifs nationaux,

• Rester précurseur en matière de matériel, systèmes informatiques et nouvelles 

technologies.

NOTRE PROGRAMME COMPÉTITION3
Line LAURENT 



• Réaliser une refonte de lʼéquipe régionale jeune ERJE) pour un 
accompagnement plus ciblé: Elite et Espoir.

NOTRE PROGRAMME HAUT NIVEAU3
Magali PONS



• Favoriser lʼinteraction entre la Ligue, les Comités Territoriaux et les clubs, 
afin de faciliter la lisibilité et de mieux cibler lʼoffre de formation,

• Maintenir le niveau de formation des juges en Ile de France par des 
recyclages et formations,

• Continuer la formation des PDJ afin de maintenir un vivier,

• Poursuivre la formation CQP sur lʼIle de France.

NOTRE PROGRAMME FORMATION3
Basile PASQUET



• Développer le sport santé auprès des personnes sédentaires sous trois 
axes :
• Activité et bien être,
• Lien social,
• Promotion de la FFME.

• Organiser un séminaire sur les questions de santé liées à lʼescalade à 
lʼattention des clubs et des licenciés.

NOTRE PROGRAMME SANTÉ3
Noémi POIRSON



• Mettre en œuvre une compensation carbone des émissions de GES générés par les 
déplacements effectués dans le cadre des stages « montagne » organisés par la Ligue 
lorsquʼaucun mode de transport durable nʼa pu être retenu,

• Pérenniser l'héritage des jeux en incitant les bonnes pratiques (tri des déchets, gourdes, 
utilisation des transports et covoiturage…),

• Aider les clubs à développer des actions locales : ressemelage, recyclage, 

• Développer des partenariats avec des filaires viables,

• Mise à disposition de toilettes sèches sur les sites naturels les plus fréquentés.

NOTRE PROGRAMME DÉVELOPPEMENT DURABLE3
Sonia BREHIN



• Développer les relations avec les différents acteurs du milieu de l’escalade.

• Assurer la pérennité de la Ligue et de sa professionnalisation

NOTRE PROGRAMME3
Patrick RIVERA

COMMUNICATION

STRUCTURATION



DES 
QUESTIONS ?



VOTE RESOLUTION N°14



Approbation de la liste des membres du Comité de Direction de la Ligue 
IdF FFME

>>> Cliquez sur le lien reçu ce matin sur votre email de contact 
structure <<<

Ce vote ne concerne que les représentants de clubs.

VOTE RÉSOLUTION N°14

XXXXX



CANDIDATE AU POSTE DE 
REPRESENTANTE DES 
ETABLISSEMENTS AFFILIES

5



REPRÉSENTANTE DES ÉTABLISSEMENTS AFFILIÉS5
Candidate pour lʼolympiade 20242028

Ludivine ECOTIERE
Grimpeuse depuis la fin des années 80, je me suis licenciée au club de Buthiers 
depuis une douzaine dʼannées pour suivre mes enfants qui ont été touchés jeunes 
par le virus de la grimpe. Juge en bloc et diff, jʼessaie dʼapporter en plus mon soutien 
logistique au club lorsque nos jeunes partent en compétition. 
Jʼoccupe le poste de trésorière au ct77 depuis un an et souhaite intégrer la ligue IdF 
pour participer au développement de lʼescalade au niveau régional. 



VOTE RESOLUTION N°26



Approbation de la candidature de la représentante des Établissements 
Affiliés

>>> Cliquez sur le lien reçu ce matin sur votre email de contact 
structure <<<

Ce vote ne concerne que les représentants des établissements affiliés.

VOTE RÉSOLUTION N°26

XXXXX



VOTE RESOLUTION N°37



Approbation du Président sur proposition du nouveau Comité Directeur

>>> Cliquez sur le lien reçu ce matin sur votre email de contact 
structure <<<

Ce vote concerne les représentants de clubs et les représentants des établissements 
affiliés .

VOTE RÉSOLUTION N°37

XXXXX



MERCI !


